

INVITATION

à un événement organisé par
PATRIMOINE JURA BERNOIS

Bümpliz : du village au quartier urbain

En passant d'une commune rurale à un quartier urbain densément peuplé, Bümpliz, a connu au 20^e siècle une transformation sans précédent en Suisse.

Les maisons ouvrières, les lotissements et les grands ensembles construits dans les anciens villages paysans de Bümpliz et Bethlehem permettent de suivre toutes les étapes importantes de l'évolution de la construction de logements au 20^e siècle.

SAMEDI, le 23 septembre 2023
de 10h00 à 13h00

par Anne-Catherine Schröter

Historienne de l'architecture



Le quartier du Tschamergut

photo ; Raphaël Sollberger



Programme de visite

10:00

Rendez-vous à l'arrêt **Hirschengraben**

(sur le côté où se trouve le Starbucks, tram n° 8 direction Brünnen Westside)

10:20–10:50

Coopérative d'habitation Meienegg (1948–1956)

10:50–11:20

Coopérative d'habitation Bethlehemacker (1943–1947)

11:20–12:00

Coopérative d'habitation Tscharnergut (1958–1965)

12:00–12:30

Coopérative d'habitation Gäbelbach (1965–1971)

12:30–12:50

Coopérative d'habitation Holenacker (1980–1986)

Nous vous prions de confirmer votre participation jusqu'au 9 septembre 2023 à l'adresse suivante :

patrimoinejb@patrimoinebernois.ch

Avec le soutien de :



BERNER HEIMATSCHUTZ
PATRIMOINE BERNOIS

SWISSLOS

Fonds de loterie
Canton de Berne